



Pièces	4 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	V313-1078
Prix	1 545 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Maison 3 chambres de type « Cassine » située dans un quartier résidentiel et prisé de Port Grimaud. Cette maison d'environ 75m² sur 2 niveaux, se compose de : Au rez-de-chaussée : entrée avec couloir desservant : cuisine, buanderie, spacieux séjour prolongé d'une loggia d'environ 13m² avec cheminée à foyer fermé. Au 1er étage : une chambre avec salle de bains attenante et wc donnant sur la terrasse, une seconde chambre donnant également accès à la terrasse de l'étage, une troisième chambre, une salle de douches avec wc, un dressing indépendant surmonté d'un grenier. Beau jardin orienté ...

3-bedroom "Cassine" type house located in a residential and peaceful area of Ob Port Grimaud. This house of approximately 75sqm on 2 levels, consists of: On the ground floor: entrance with corridor leading to: kitchen, laundry room, spacious living room extended by a loggia of approximately 13sqm with closed fireplace. On the 1st floor: a bedroom with own bathroom and wc opening onto a terrace, a second bedroom also giving access to the upstairs terrace, a third bedroom, a shower room with wc, an independent dressing room surmounted by an attic. Beautiful south facing garden. Mooring of 15m ...

NEW PLACE IMMOBILIER

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr